



GOBIERNO DEL ESTADO
DE BAJA CALIFORNIA SUR



IEEA
BAJA CALIFORNIA SUR
INSTITUTO ESTATAL DE
EDUCACIÓN PARA ADULTOS

La Paz, B. C. S., 29 de octubre del 2022

JORNADA DE INCORPORACIÓN Y ACREDITACIÓN DEL IEEA

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), da inicio a la Campaña de Acreditación e Incorporación; las Plazas Comunitarias, en La Paz BCS, se encuentran listas para atender a toda persona de 15 años o más, que se encuentre en condición de rezago educativo.

Esta es la oportunidad para concluir la primaria o secundaria con un solo examen en línea o papel.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

